

Editorial

‘Buenos vientos’ siguen soplando en la Uniautónoma

Siempre he escuchado que más importante que poner la primera piedra, es poner la última. Como bien sabemos nuestra geografía nacional está llena de los llamados elefantes blancos, ya que es muy sencillo inventarse y empezar proyectos, obras faraónicas, pero qué difícil es eso que se llama ejecutar, y mucho más aun, terminar.

Después de tantas dificultades y tropiezos – de años -, la culminación exitosa del nuevo edificio de Posgrado de la Universidad Autónoma del Caribe envuelve una simbología grandísima.

Este edificio, amigos de la comunidad universitaria, se ha convertido en el símbolo de la nueva Uniautónoma, la universidad que hace menos de un año muchos se atrevieron a desahuciar, la misma de la que solo se referían los medios para apellidar escándalos e indelicadezas, pero al tiempo, la misma que nunca se rindió, esa que dijo con valentía hace poco más de seis meses – La Universidad Autónoma no le pertenece a nadie, ni mucho a menos a mentes enfermas y delincuenciales. La Uniautónoma es un bien de la comunidad y como tal, se debe a sus estudiantes, a sus profesores, a sus funcionarios, a sus egresados, a toda la comunidad de la región que ve en nuestros contenidos académicos la ruta legítima para hacer realidad el ideal de la movilidad social en el Caribe.

Este edificio de posgrado, esta moderna edificación puesta ya al servicio de la educación universitaria y profesional, indica muchas cosas, todas de gran envergadura, pero en especial, ratifica con mayúsculas que vamos por el buen camino. Avanzamos por el sendero correcto, marchamos por la ruta de la dignidad, la decencia y el profesionalismo y ahora podemos decir que después de tantos avatares, el edificio de posgrado de la Universidad Autónoma del Caribe es una realidad que a todos nos alegra; hay un nuevo edificio, pero más importante que eso, hay un nuevo espíritu, una nueva esperanza, unas nuevas realidades. Amigos queridos, en buena hora notificamos a la sociedad que tenemos una nueva Universidad Autónoma del Caribe.

Aquí están 80 salones de clases, 2 aulas múltiples con capacidad para 600 personas, aulas informáticas, sistemas modernos de climatización y automatización en procesos, y una tecnología avanzada al servicio de la academia. Todo esto, incorporado en una edificación cuya estructura tuvo la aplicación de los más modernos conceptos de la arquitectura contemporánea.

Han sido seis meses –los mismos de la nueva y actual administración- de trabajo riguroso y constante después de haber encontrado un proyecto de edificación paralizado. Pero eso forma parte de la historia.

El presente es esta nueva obra que, al observarla, recorrerla y asumirla, nos señala que caminamos con paso firme hacia la excelencia, seguros de que son los valores de la institucionalidad, la transparencia y la gerencia por resultados las que nos han permitido avanzar a este ritmo eficaz, rápido y ante todo, seguro.

La culminación del nuevo edificio de posgrados es la prueba más clara de que con creatividad, cuando los recursos son bien invertidos, utilizados con responsabilidad y con el objetivo del beneficio colectivo, se concretan obras de gran impacto. Este nuevo complejo académico será un escenario para que siga floreciendo la cultura, también para fomentar el intelecto en su acepción clásica, es decir, el estímulo a los mejores razonamientos, a los mejores entendimientos y a la inteligencia. Pero no perdemos el norte, construir universidad y academia es más que ladrillos y acabados, es conocimiento, creatividad, investigación, ciencia, valores, principios, institucionalidad.

Buenos vientos soplan en la Autónoma, hoy nuestra querida universidad está de moda, hoy nos invitan, nos visitan, quieren hacer equipo con nosotros, lo cual si bien nos halaga y nos da la satisfacción de saber que estamos en el camino correcto, debemos tomarlo como una obligación para no bajar la guardia y para trabajar aun con mayor empeño en que la nueva Autónoma sea la vanguardia de la Costa Caribe en la promoción de conocimiento útil e impactando la sociedad de manera práctica y sostenible.

Por todo esto, por saber de dónde venimos, donde estamos, para donde vamos, por ustedes, por nosotros, por el Caribe: continuamos refundando la universidad y solo así cumpliremos nuestra promesa de ser la Autónoma que el Caribe necesita.

Ramsés Vargas Lamadrid
Rector Universidad Autónoma del Caribe

**NOTICIAS DE LA U** 

ÓRGANO INFORMATIVO DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL CARIBE

**UNIVERSIDAD AUTÓNOMA
DEL CARIBE****RECTOR**
RAMSÉS VARGAS LAMADRID**VICERRECTOR**
MARIANO ROMERO**DIRECTORA ACADÉMICA**
PATRICIA PINILLA MUÑOZ**SECRETARIO GENERAL**
MANUEL RAAD BERRÍO**DIRECTOR DE COMUNICACIONES**
RODNEY MOLINA**EDITORA**
KATIA DÍAZ SILVERA**REDACTORES**
LORETA STERLING
GLORIA CALIXTO
SANDRA GÓMEZ
FREDDY GUTIÉRREZ
NATHALIE DÍAZ
EDWIN ROBLES**FOTOGRAFÍAS**
ALEIDYS COLL
HENRY BERMÚDEZ*Asesorías en Comunicaciones*
CIDECLTDA**DISEÑO y DIAGRAMACIÓN**
GABRIEL MANOTAS GUEVARA
RICARDO NÚÑEZ SILVA
ANDRÉS JIMÉNEZ FUENTES
LEONARDO MONCALIANO BULA
Departamento de Litografía
Universidad Autónoma del Caribe